

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 25 de agosto de 2014.

ECATEPEC SUMA ESFUERZOS CON EL PROGRAMA DE DESARROLLO HUMANO OPORTUNIDADES PARA BENEFICIOS EN MATERIA DE SALUD, ALIMENTACIÓN Y EDUCACIÓN.

*Ayuntamiento firma convenio con el programa federal IMSS-Oportunidades

Con el objetivo de acercar los servicios de salud de forma oportuna y con calidad a la población ecatepequense más desprotegida, el gobierno de Ecatepec y el programa federal IMSS-Oportunidades, realizaron la firma de un convenio de colaboración que permitirá brindar servicios de salud social a quienes no cuentan con algún tipo de seguridad social.

Por ello, Ecatepec se convierte en el primer municipio de todo el estado de México en tener espacios físicos adecuados, al instalar cuatro unidades médicas urbanas que se fundamentan en el Modelo de Atención Integral a la Salud (MAIS), el cual además de otorgar atención médica, como consulta externa y hospitalaria, tiene el enfoque preventivo que fomenta hábitos y actitudes saludables entre la población.

Lo anterior en un evento que tuvo lugar en el pueblo de Guadalupe Victoria y donde acudió el presidente municipal Pablo Bedolla, acompañado del coordinador de Acciones Comunitarias y Participación Ciudadana para la Salud de la Unidad IMSS-Oportunidades, Roberto Rafael Garduño Alarcón, así como autoridades estatales y municipales.

Estos espacios que fueron habilitados por funcionarios locales se encuentran ubicados en: Casa de la Mujer en el pueblo de Guadalupe Victoria; en el Centro Comunitario, Macroplaza Chiconautlán 3000 en Ciudad Cuauhtémoc; Centro de Desarrollo Comunitario de Díaz Ordaz y Casa de la Mujer en San Andrés de la Cañada, a cargo de personal médico calificado, totalmente equipados, con áreas para consultorios y enfermería, así como para el almacenamiento de medicamentos y para efectuar talleres dirigidos a las familias.

El programa de salud federal administrado por el Instituto Mexicano del Seguro Social, articula sus acciones con el Programa de Desarrollo Humano Oportunidades en el componente de salud, el cual tiene como objetivo que los integrantes de los hogares en condición de pobreza accedan a mejores niveles de bienestar, por ello, como parte de este evento, autoridades anunciaron que a partir del presente año unas 2 mil 500 familias del municipio de Ecatepec se incorporarán al padrón de este programa, donde también se contemplan beneficios en materia de alimentación y educación.

Respecto a lo anterior, el alcalde Bedolla López explicó que de acuerdo a cifras del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (CONEVAL), en la localidad más de 700 mil personas se encuentran en situación de pobreza, en tanto que más de 94 mil están en pobreza extrema, por lo que con el impulso de estas acciones en coordinación con los gobiernos federal y estatal se contribuye no sólo con uno de los objetivos de la Cruzada Nacional contra el Hambre: el derecho a la alimentación; sino además con la efectiva aplicación de los derechos sociales a toda la población para brindarles una vida más digna.

En su intervención y previo a la entrega de kits a titulares de familias con documentos que las acreditan como beneficiarias, Garduño Alarcón también detalló que gracias a la suma de esfuerzos se brindarán mayores y mejores resultados no sólo en el rubro de salud a través del convenio IMSS-Oportunidades; sino en alimentación, con la entrega de apoyos económicos y en educación, a través de becas educativas, con una transparente aplicación de los recursos públicos.

Cabe destacar que los favorecidos con dicha entrega de apoyos, son aquellos que conformaban el padrón del programa Apoyo Alimentario, por lo que con la finalidad de incrementar los beneficios, éstos serán integrados paulatinamente al programa de Desarrollo Humano Oportunidades.

